

# 40 Jahre DRK-Ortsverein Gottenheim

Bad. Zeitg.  
18. 5. 2007

**Das Jubiläum wird am Freitagabend beim Festbankett und am Sonntag in der Turnhalle öffentlich gefeiert**

Seit 45 Jahre engagieren sich Gottenheimer Bürger für das Rettungswesen in der Bereitschaft des Deutschen Roten Kreuzes (DRK). Seit 40 Jahren gibt es den DRK-Ortsverein. Dies ist Grund genug für die Mitglieder, ihr Jubiläum am kommenden Sonntag in der Festhalle zu feiern.

Heute hat das Gottenheimer DRK 259 passive Mitglieder, 21 Aktive zählt die Bereitschaft. Sie ist seit ihrer Gründung nicht mehr aus dem Gemeindeleben wegzu-denken. Auch wenn der Rettungsdienst heutzutage ausschließlich von Profis geleistet wird, sind die Aktiven doch immer präsent, wenn es im Ort Feste oder Veranstaltungen gibt. Sei es an Fasnacht, beim Pfingstturnier des Sportver-

eins oder beim Hahlerai-Fest, ohne die Unterstützung der Sanitäter ginge es nicht. Einmal jährlich lädt der Ortsverein zudem zur Blutspende ein. In diesem Jahr wieder am 27. Juni.

Um auch wirklich helfen zu können, absolvieren die Mitglieder regelmäßig Fortbildungen und Dienstabende. Bereitschaftsarzt Peter Feil informiert zudem regelmäßig über aktuelle Entwicklungen in Medizin und Rettungswesen.

Gefeiert wird am Wochenende gleich zweimal. Heute Freitagabend findet das Festbankett statt, am Sonntag sind alle Gottenheimer in die örtliche Turnhalle eingeladen, um mitzufeiern und sich über die Arbeit des DRK zu informieren. Von 11 Uhr an gibt es dort



**Die DRK-Bereitschaft in Gottenheim**

FOTO: MARIO SCHÖNEBERG

ein Frühschoppenkonzert, frischen Spargel zum Mittagessen und später Kaffee und Kuchen. Zudem gibt es eine Schauübung ge-

meinsam mit der Feuerwehr und der Hundestaffel des DRK sowie ein reichhaltiges Kinderprogramm. *Mario Schöneberg*